
 

   

 

 

TERCER INFORME ANUAL VII LEGISLATURA 
DEL DISTRITO FEDERAL 

 
 
 

1. ACTIVIDAD LEGISLATIVA 
 
 

 

1.1. Proposición con punto de acuerdo por el que se exhorta al Jefe de 

Gobierno de la Ciudad de México, Dr. Miguel Ángel Mancera Espinosa, 

girar sus instrucciones para que se lleve a cabo la instalación de una mesa 

de trabajo con las dependencias responsables, a fin de incorporar al 

Instituto de Educación Media Superior como el Bachillerato Universitario 

adscrito a la UACM, presentada por el Diputado Raymundo Martínez Vite 

del Grupo Parlamentario del Partido Movimiento de Regeneración Nacional. 

 

 

1.2.  Mesas de Trabajo 

 

 Mesa de análisis con especialistas nacionales e internacionales por el tema 

de la planta de termo valorización 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 Con damnificados del sismo del 19 de septiembre del 2017 

 

 Con Diputados federales para analizar el presupuesto federal para la 

reconstrucción de la ciudad 

 

 Con autoridades locales para la regularización de predios en la colonia La 

Draga 

 



 

 

 

 

 Con la Fundación Conciencia y Dignidad para presentar propuesta a fin de 

transparentar las donaciones destinadas a los damnificados 

 

 Con Ambientalistas y Urbanistas para analizar la Ley de Reconstrucción 

 

 Con damnificados para analizar la Ley de Reconstrucción 

 



 

 

 

1.3. Solicitudes a Secretarías 

 

 

 Seguridad Pública 

Peticiones Atendidas Pendientes 

49 14 34 

 

 INVEA 

Peticiones Atendidas Pendientes 

20 16 4 

 

 CFE 

Peticiones Atendidas Pendientes 

17 6 11 

 

 Medio Ambiente 

Peticiones Atendidas Pendientes 

5 2 3 

 

 Movilidad 

Peticiones Atendidas Pendientes 

4 1 3 

 

 SACMEX 

Peticiones Atendidas Pendientes 

6 3 3 

 

 SEP 

Peticiones Atendidas Pendientes 

2 1 1 



 

 

 

 

2 MÓDULO DE ATENCIÓN, ORIENTACIÓN Y QUEJAS CIUDADANAS 

 

 

2. Trabajo Territorial 

 

2.1 Apoyo a escuelas primarias públicas 

 

ESCUELA COLONIA, PUEBLO APOYO 

ESCUELA SECUNDARIA 
“QUIRINO MENDOZA” 

SAN SEBASTIÁN 572 mts de pintura para fachada 

ESCUELA SECUNDARIA No. 47 
“QUETZALCÓATL”   

SAN JOSÉ Pintura para fachada 

 

 

 

 

 



 

 

 

2.2 Jornadas Territoriales 

COLONIA, PUEBLO O BARRIO TRABAJOS 

 
VILLA CENTROAMERICANA 

 
560 mts de pintura de fachadas de casas y 10 podas 

 

 

  2.3 Apoyos varios 

APOYO COLONIA, PUEBLO O BARIO 

Apoyo económico para seguir desarrollando 
habilidades en el futbol soccer 

San José 

Apoyo económico para la persona encargada del Jardín 
Botánico 

Santa Catarina Yecahuizotl 

Apoyo económico para actividades relacionadas con los 
festejos tradicionales de día de muertos 

San Francisco Tlaltenco 

3 cubetas en color gris de 19 lts. San Francisco Tlaltenco 

10 balones de futbol soccer y 20 libros de lectura 
infantil 

Ampliación la Conchita Zapotitlán 

  

Apoyo económico para seguir desarrollando 
habilidades en el futbol soccer 

Las Arboledas 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

APOYO COLONIA, PUEBLO O BARRIO 
 

Apoyo económico para adultos mayores Santa Catarina Yecahuizotl 

10 balones futbol socccer San Nicolás Tetelco 
 

Dos reflectores de luz  Unidad Habitacional Zapotitla 
 

Apoyos de sillas de ruedas  Emiliano Zapata, Selene y zapotitla 

Apoyo de bastón San José  

 

 

                    

 

                    

 

 

 



 

 

 

 

                        

   

                       

 

 



 

 

  

Reunión con el Ingeniero Edgar Oswaldo Tungüi Rodríguez, Comisionado para el 

Programa de Reconstrucción de la Ciudad de México, en la cual hice entrega de la 

carpeta del censo de daños en las diversas colonias afectadas de Tláhuac; 

asimismo, se hizo el compromiso de realizar un recorrido en la demarcación. 

 

 

          

           

                 

 

  

  

    

 



 

 

 

 DEZASOLVES 

Se realizaron diferentes trabajos de limpieza en diferentes colonias 

        

                                                    

 

                          

                      

 



 

              

 

 

EN SESION PERMANENTE 

Presente a nombre del Diputado Paulo Cesar Martínez López un Punto de 

Acuerdo para solicitar a las autoridades correspondientes la suspensión de la 

construcción del nuevo CETRAM Zaragoza. 

           

 

                                                                                           

                      

                       

 

 



 

 

COMPARECENCIA DEL SECRETAIRIO DE SEGURIDAD PÚBLICA 

Realicé el cuestionamiento al Secretario de Seguridad Publica Hiram Almeida, 

sobre la seguridad de la Ciudad de México a nombre del Grupo Parlamentario  

      

 

               

 

               

 

 

 



 

 

 AGRADECIMIENTOS 

 

 

1-Han transcurrido tres años de caminar codo a codo con los habitantes de Tláhuac, construyendo 

un mejor entorno para nuestras familias 

2-Contribuí con satisfacción al proyecto de Nación que representa Morena, ha sido un honor 

haber trabajado para Tláhuac, creyeron en mí y eso jamás lo olvidare, quiero agradecer la 

confianza que depositaron en un servidor en esta lucha por nuestra democracia 

3-Cada palabra de aliento y agradecimiento me provoca mayor compromiso para seguir 

construyendo nuevos modos de hacer política, mejorar nuestro entorno y construir una mejor 

convivencia social 

4-Ahora tenemos una nueva encomienda en este nuevo escenario de nuestro país y nuestra 

ciudad, pues el triunfo que conseguimos es de todos. 

5-Estoy seguro que podemos seguir creciendo. Seguimos al servicio de Tláhuac con Honestidad y 

Principios 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


